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20_年学生会文体部工作总结

 时光飞逝，转眼间，一个学期即将结束了，学生会的工作也马上就要全面结束了，让我们不得
不叹息时间的无情，美好的时光在稍不留意间就悄悄溜走，在这一学期中我们院学生会各部门都
开展了各种活动，我们文体部在这一学期中也开展了各种活动和工作，下面我就本部门学期开展
的活动和工作进行简单的总结。希望可以总结出我们工作中的优点和弊端，为今后的工作提供一
些参考。
我们部现有部长3人，部员4人，他们来自不同的班级，只因同一个梦想而加入到和睦的文体部。

 新学年开学伊始，我院迎来了新生。文体部也在这时候进行了纳新，新成员的进入增加了文体
部的信心，为文体部注入了新鲜的血液。这一学期我们部首先按照学校安排，组织策划了军训后
的迎新晚会。本次活动增强了本部各干事间的沟通和交流。参会的同学在温馨、融洽的气氛，在
有趣、刺激的游戏中加深了沟通和了解。文体部的干事们作为一个整体第一次走在了一起，并慢
慢形成起一个团结、合作、相互信赖的有机整体，为以后的工作建立起了良好的基础。

 11月底我们在新校区举办了为期一周的3v3的篮球赛赛，本次活动达到了理想的效果。在宣传
的期间，很多同学都展现出积极参加比赛的热情。比赛中，充分体现了同学们的坚强和勇敢，团
队协作的精神，其余同学都表现出极大的参与兴趣，为篮球赛比赛队员呐喊助威。特别是当双方
比分的相持不下时，尽管听他们都已经身心疲惫，但还是咬紧牙关，打完整场比赛。本次活动不
仅锻炼了各位参赛选手，也锻炼了我们自己。从这次活动中可以看出，我们文体部的团队合作和
组织能力，在遇到困难时，团队一起合作把这些问题解决了，这充分发挥了我们文体部团结合作
的精神，让我们体会到团结的力量是伟大的，也加速我们文体部成员之间的默契磨合。

 12月份我们联合学生会各部门着力打造元旦晚会。我们在这次元旦新晚会的工作中再一次充分
发挥团队优势，团结合作、共同努力，与老师、同学携手办出一台有我院特色的晚会。元旦晚会
的举办，正值新旧交替之际，既是对一年的工作学习的总结，更是对新一年的美好期盼与希冀。
同时，元旦晚会使得全院师生共聚一堂，增进师生之谊，深厚同学之情。晚会上精彩的节目在给
师生带来欢乐的同时，也发掘了系里的一批文艺人才，与社体学院进行了很好的沟通与合作，为
他们提供了一个广阔的舞台。

 总体来说，文体部的工作得到了老师们和同学们的支持和赞成，进展比较顺利，不过不足之处
我们还要加强改进，比如在各项工作和赛事的宣传方面，还可以更加到位，各部门的联系可以更
加紧密，在人手的安排以及活动的前期工作上可以更加充分。在这一学期中，我们文体部大体工
作也就这么多了，虽不是战果累累，但却有一定的成绩，不惊天动地却也实实在在。
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